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Aos vinte dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas e trinta 

minutos, na Sala de Reuniões do Centro de Engenharias, Campus Leste, reuniu-se a 

assembleia do Conselho do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do 

Semi-Árido – Ufersa, sob a presidência do Diretor de centro, Manoel Quirino da Silva 

Júnior. Estiveram presentes os membros: Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos, 

Ednardo Pereira da Rocha, Luís Djalma Dias Filho, Mônica Rodrigues de Oliveira, 

Ricardo Henrique de Lima Leite, Ricardo Henrique Rocha de Carvalho, Saulo Tasso 

Araújo da Silva, Valder Adriano Gomes de Matos Rocha, Victor Wagner Freire de 

Azevedo e Wesley de Oliveira Santos. Participou da reunião como ouvinte o docente 

Blake Charles Diniz Marques. Justificaram a ausência os representantes Humberto 

Dionísio de Andrade e Isaac Barros Tavares da Silva. Depois de apresentadas, as 

justificativas foram aprovadas por unanimidade. Verificada a existência de quórum legal, o 

Diretor, Manoel Quirino da Silva Júnior, leu a seguinte pauta: Primeiro ponto – 

Apreciação e deliberação sobre as atas da primeira e sexta reuniões ordinárias de dois mil e 

vinte e quatro e da terceira reunião extraordinária de dois mil e vinte e quatro do Conselho 

do Centro de Engenharias; Segundo ponto – Apreciação e deliberação sobre eleição para 

compor a Comissão de Avaliação do Plano Anual de Qualificação e Formação Docente – 

PQD ano dois mil e vinte e cinco, conforme ofício circular de número um de dois mil e 

vinte e quatro da PROPPG; Terceiro ponto – Apreciação e deliberação sobre dois nomes 

de docentes para compor a Comissão de Avaliação Docente – CAD; Quarto ponto – 

Apreciação e deliberação sobre processo de remoção interna do servidor docente Rafael 

Luz Espíndola, para preencher o código de vaga 0934096, conforme processo 

23091.005795/2024-77; Quinto ponto – Outras ocorrências; Sexto ponto – Apreciação, 

deliberação e homologação sobre a Pauta da sétima Reunião Ordinária do Consepe: Ponto 

um – Apreciação e deliberação sobre as atas da quarta reunião extraordinária de dois mil e 

vinte e quatro e da quinta reunião extraordinária de dois mil e vinte e quatro; Ponto dois – 

Apreciação e deliberação sobre designação pela Reitora, ad referendum do Consepe; 

Ponto três – Apreciação e deliberação sobre processos de renovação de afastamento de 

servidores docentes; Ponto quatro – Apreciação e deliberação sobre a mudança na 

disciplina DOR: Fisiologia, Avaliação e Tratamento do Programa de Pós-graduação em 

Ciências Animais para carga-horária de sessenta horas, conforme Ofício de número oitenta 

e dois, de vinte e dois de julho de dois mil e vinte e quatro, da Pró-Reitoria de Pesquisa e 

Pós-Graduação - PROPPG; Ponto cinco – Apreciação e deliberação sobre o programa da 

disciplina “Métodos Laboratoriais aplicados à Fisiologia Vegetal” do Programa de Pós-

Graduação em Fitotecnia (PGFITO), conforme Ofício de número noventa, de treze de 

agosto de dois mil e vinte e quatro, da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação – 

PROPPG; Ponto seis – Apreciação e emissão de parecer sobre a criação do seguinte Curso 

de Pós-graduação lato sensu: Especialização em Tecnologias sociais, inovação e práticas 

sustentáveis em agroecologia, conforme Ofício de número oitenta e seis, de vinte e nove de 

julho de dois mil e vinte e quatro, da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação – PROPPG; 

Ponto sete – Apreciação e emissão de parecer sobre a criação do seguinte Curso de Pós-
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graduação lato sensu: Especialização em Engenharia de Segurança do Trabalho - 

modalidade semipresencial, conforme processo nº 23091.016047/2023-17; Ponto oito – 

Apreciação e deliberação sobre o funcionamento do Curso de Doutorado Acadêmico em 

Ensino, no Programa de Pós-Graduação em Ensino - POSENSINO, conforme Ofício de 

número oitenta e seis, de vinte e nove de julho de dois mil e vinte e quatro, da Pró-Reitoria 

de Pesquisa e Pós-Graduação – PROPPG; Ponto nove – Apreciação e emissão de parecer 

sobre a criação do curso de Pedagogia Bilíngue Libras/Língua Portuguesa, ofertado pelo 

Programa Nacional de Formação de Professores da Educação Básica 

(PARFOR/EQUIDADE), conforme Ofício de número cento e sessenta e um, de treze de 

agosto de dois mil e vinte e quatro, da Pró-Reitoria de Graduação – Prograd; Ponto dez – 

Apreciação e deliberação sobre o Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de Pedagogia 

Bilíngue Libras/Língua Portuguesa, conforme Ofício de número cento e sessenta e um, de 

treze de agosto de dois mil e vinte e quatro, da Pró-Reitoria de Graduação – Prograd. 

Ponto onze – Outras ocorrências. Após a leitura, a pauta foi posta em votação e aprovada 

por unanimidade. O primeiro ponto, referente à apreciação e deliberação sobre as atas da 

primeira e sexta reuniões ordinárias de dois mil e vinte e quatro e da terceira reunião 

extraordinária de dois mil e vinte e quatro do Conselho do Centro de Engenharias, foi 

aprovado por unanimidade. No segundo ponto, relacionado à apreciação e deliberação 

sobre eleição para compor a Comissão de Avaliação do Plano Anual de Qualificação e 

Formação Docente – PQD ano dois mil e vinte e cinco, foram anunciados os nomes dos 

docentes para compor a comissão: os docentes João Paulo Matos Xavier e Thomas 

Edson Espindola Gonçalo (suplente), indicados em assembleia do Decam; os docentes 

Marta Ligia Pereira da Silva e Márcio Furukava, indicados em assembleia do Det. Esse 

ponto foi aprovado por unanimidade. No terceiro ponto, referente à apreciação e 

deliberação sobre dois nomes de docentes para compor a Comissão de Avaliação Docente 

– CAD, foram anunciados os servidores para compor a comissão: as docentes Marta Ligia 

Pereira da Silva e Andrea Francisca Fernandes Barbosa, indicadas em assembleia do 

Det; os docentes Wesley de Oliveira Santos e David Custodio de Sena, indicados em 

assembleia do Decam. Esse ponto foi aprovado por unanimidade. O quarto ponto, 

referente à apreciação e deliberação sobre processo de remoção interna do servidor docente 

Rafael Luz Espíndola, foi aprovado por unanimidade. O quinto ponto, relativo a outras 

ocorrências, iniciaram as discussões. A docente Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos 

comunicou a reaquisição do código de vaga que foi disposto em decorrência da 

aposentadoria do docente José Espinola Sobrinho, lotado no Decam quando em atividade, 

o qual ministrava a disciplina Climatologia e Laboratório. Continuando sua fala, agradeceu 

o empenho do Centro de Engenharias nesse trabalho de recuperação do código de vaga e 

da disciplina para o Decam. No sexto ponto, foi apresentado o ponto um da pauta da 

sétima reunião ordinária do Consepe, que trata da apreciação e deliberação sobre as atas da 

quarta reunião extraordinária e da quinta reunião extraordinária de dois mil e vinte e quatro. 

Esse ponto foi aprovado por unanimidade. O ponto dois, referente à apreciação e 

deliberação sobre designação pela Reitora, ad referendum do Consepe, de renovação de 

afastamento do servidor docente Leonildo Cerqueira Miranda, foi aprovado por 
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unanimidade. O ponto três, referente à apreciação e deliberação sobre processos de 

renovação de afastamento dos servidores docentes Janaína Salustio da Silva, Marcos 

Alexandre Rabelo de Lima e Niascara Valesca do Nascimento Souza, foi aprovado por 

unanimidade. O ponto quatro, com relação à apreciação e deliberação sobre a mudança na 

disciplina DOR: Fisiologia, Avaliação e Tratamento do Programa de Pós-graduação em 

Ciências Animais para carga-horária de sessenta horas, foi aprovado por unanimidade. O 

ponto cinco, relativo à apreciação e deliberação sobre o programa da disciplina “Métodos 

Laboratoriais aplicados à Fisiologia Vegetal” do Programa de Pós-Graduação em 

Fitotecnia (PGFITO), foi aprovado por unanimidade. O ponto seis, relativo à apreciação e 

emissão de parecer sobre a criação do seguinte Curso de Pós-graduação lato sensu: 

Especialização em Tecnologias sociais, inovação e práticas sustentáveis em agroecologia, 

foi aprovado por unanimidade. No ponto sete, com referência à apreciação e emissão de 

parecer sobre a criação da Especialização em Engenharia de Segurança do Trabalho - 

modalidade semipresencial, foi solicitada a sua retirada da pauta pelo grupo proponente do 

projeto, a fim de seguir com o arquivamento do processo. A solicitação de retirada do 

ponto sete da pauta do Consepe foi aprovada por unanimidade. O ponto oito, relativo à 

apreciação e deliberação sobre o funcionamento do Curso de Doutorado Acadêmico em 

Ensino, no Programa de Pós-Graduação em Ensino – POSENSINO, foi aprovado por 

unanimidade. O ponto nove, com relação à apreciação e emissão de parecer sobre a 

criação do curso de Pedagogia Bilíngue Libras/Língua Portuguesa, ofertado pelo Programa 

Nacional de Formação de Professores da Educação Básica (PARFOR/EQUIDADE), foi 

aprovado por unanimidade. O ponto dez, referente à apreciação e deliberação sobre o 

Projeto Pedagógico do Curso (PPC) de Pedagogia Bilíngue Libras/Língua Portuguesa, foi 

aprovado por unanimidade. No ponto onze não foram comunicadas outras ocorrências. 

Não havendo mais nada a ser discutido, o diretor do Centro de Engenharias, Manoel 

Quirino da Silva Júnior, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às 

onze horas e quarenta e um minutos, e eu, Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza, 

secretária executiva do Centro de Engenharias, lavrei a presente ata que será assinada por 

mim e demais presentes, quando aprovada. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

Diretor do Centro de Engenharias: 

Manoel Quirino da Silva Júnior _______________________________________________ 

Representantes das chefias dos departamentos acadêmicos: 

Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos___________________________________________ 

Ednardo Pereira da Rocha ___________________________________________________ 

Representantes dos departamentos acadêmicos: 

Ricardo Henrique de Lima Leite_______________________________________________ 

Wesley de Oliveira Santos ___________________________________________________ 

Coordenadores dos cursos de graduação e de pós-graduação: 

Mônica Rodrigues de Oliveira________________________________________________ 

Ricardo Henrique Rocha de Carvalho___________________________________________ 

Saulo Tasso Araújo da Silva__________________________________________________ 

Valder Adriano Gomes de Matos Rocha_________________________________________ 
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Victor Wagner Freire de Azevedo______________________________________________ 

Representante técnico-Administrativo do Centro de Engenharias: 

Luís Djalma Dias Filho _____________________________________________________ 

Secretária Executiva do Centro de Engenharias: 

Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza _______________________________________ 

 

 


